



Réaction d'Anne Hidalgo à la fusillade survenue à Tel Aviv

« J'ai appris avec consternation la fusillade survenue hier soir dans le cœur de Tel-Aviv, ville partenaire et amie de Paris.

Au nom de tous les Parisiens, j'adresse mes sincères condoléances aux familles des victimes et assure du soutien de Paris à l'ensemble des habitants de Tel Aviv et à leur Maire, Ron Huldaï.

Rien ne justifie la violence terroriste et l'ensemble des actions du même type menées contre Israël et ses habitants. Celles-ci émanent de groupes dont la finalité est la destruction du droit à l'existence d'Israël et, loin de contribuer à régler le conflit israélo-palestinien, creusent à chaque fois davantage le fossé entre les deux peuples.

Viscéralement attachée au rapprochement entre Israéliens et Palestiniens, je veux rappeler que le terrorisme est avant tout le pire ennemi de la paix à laquelle aspirent ces deux peuples. »

Anne Hidalgo
Maire de Paris